

¿CÓMO HACER JOYAS CON FLORES SECAS?

De : Laurence T Perles&Co



0 minutos

Lo hemos dicho muchas veces: las flores secas vuelven a estar de moda. Lejos de los ramos aburridos y anticuados que se veían en casa de nuestras abuelas, las flores secas están sacudiendo los códigos para magnificar nuestro interior. Ahora podemos disfrutar de una campana decorativa, una suspensión aérea o un espejo con acentos bucólicos. Pero el uso de las flores naturales secas no se limita a los objetos y accesorios decorativos. La bisutería también se adorna con pétalos y follaje para darnos sus mejores características.

Y como cada flor es única, cada creación será única, ¡así que dale un toque campestre a tu próximo look!

¿Cómo hacer joyas con flores secas? Aquí tienes una práctica hoja con algunas ideas para crear la tuya. ¡Inspírate!

### Un colgante de flores secas

Resinar una flor seca es la mejor manera de conservar su belleza y color.

Hay varios moldes de silicona para hacer inclusiones y satisfacer su deseo de creaciones de bricolaje. Haz un colgante en forma de bola con una flor de phalaris envuelta en resina, un colgante de madera con flores secas reales o un colgante en forma de espiga con diferentes plantas y hojas doradas.

Para crear un colgante personalizado, utilice un molde de cabujón redondo. Funda su resina y añada flores secas con purpurina, microesferas, elementos de resina, pintura acrílica, tintes... Todo lo que quieras. Diviértete.

Pega tu creación en un soporte con un poco de pegamento para joyería o taladra con un mandril de mano o con la Dreme!. Luego sólo tienes que añadir un colgante y una cadena para conseguir un collar de flores atemporal.

A menos que prefieras llevar tu colgante en pendientes, y entonces necesitarás ganchos para las orejas.



### Pendientes de flores naturales

Apuesta por bonitos pendientes hechos con flores estabilizadas y secas. Hay varias formas de crear pendientes de flores DIY: resinar flores secas sin molde, utilizar un molde de anillo (o cualquier otra forma de molde) o pegar tus flores a la arcilla polimérica.

Un toque vintage, un toque bohemio chic, estos pendientes pueden personalizarse a voluntad según sus deseos y gustos. Elija el color de sus flores, elija el metal de sus imprimaciones, elija la forma de sus pendientes... Todo es posible. ¡Sólo tienes que dejar que tu creatividad te guíe!



### Un anillo de resina floral

Bonitas y coloridas, las flores secas están disponibles en todos los tamaños... ¡incluso las más pequeñas! Ideal para deslizar uno de ellos en un espaciador del juego. Basta con añadir unas gotas de resina líquida para crear un anillo floral refinado y elegante.

Y como la naturaleza nunca hace lo mismo dos veces, utilizar flores reales, secas y prensadas, hace que su joya sea única y original.



### Una pulsera de flores secas

Con las flores secas se pueden realizar originales joyas en infinidad de versiones. Sólo tienes que elegir un molde en forma de anillo, llenarlo hasta la mitad con resina y, a continuación, colocar suavemente los pétalos, las hojas y las flores secas, prensadas o en volumen, con unas pinzas. Expulsa todas las burbujas que puedas y vuelve a llenar el molde con resina, pero esta vez hasta arriba.

Atrévase a llevarlas en la muñeca haciendo una pulsera con inclusiones vegetales o una pulsera de junco con incrustaciones de flores multicolores.

Ya sea para regalar o para darse un capricho, estas pulseras de flores son súper fáciles de hacer. Lo más difícil es esperar los 3-4 días de fraguado antes de terminar y poder (¡por fin!) ponérselos. Paciencia, paciencia... ¡vale la pena!



## Resultado